

緊急事態宣言の発令が延長され、今年の夏休みもまた自粛生活で飽き飽きしていますよね。

予定していた行事も見送りとなりました。

65歳以上の皆さんは、2回目の接種も終わり、安堵されてると思いますが、それ以外の皆さんにもやっと接種券が届いたところかなというところでしょうか。



御礼

7月4日（日曜日）共同清掃作業には20世帯の皆さんに参加していただきありがとうございました。大変暑い中頑張ってください綺麗になりました。

花いっぱい運動の花の苗の植え付け作業も、手伝って頂き、公民館向かいの道路に綺麗な花が咲いていますので、見てくださいね。

夏休み

夏休み期間中、予定していたラジオ体操は、緊急事態宣言発令中のため中止となりました。楽しみにしていた皆さんには申し訳ありません。

公民館講座の延期

8月1日に予定していた公民館講座は、冬休み（予定）に延期しました。

尚、綱引き、納涼まつりも、中止となりました。ご了承ください。

JAおきなわよりのお知らせ

種馬鈴薯の注文がありましたら公民館まで申し込みください。

長崎産ニシユタカ 10kg/箱 3200円（税込み）予定額

予約締め切り 8月31日 ・ 納入予定日 10月下旬

東桃原自治会が表彰されました

『健康づくり頑張る自治会応援表彰』の表彰式が7月20日に市長応接室にておこなわれ表彰状と金一封の目録を頂きました。

皆さんの健康診断の参加も大きな一因です。ありがとうございました。

